

caritas



Caritasverband
für die Diözese
Münster e.V.

Presseinformation

Eine Million Euro für fünf Caritas-Projekte

Deutsche Fernsehlotterie fördert vor allem Altenhilfe in der Diözese Münster/Neue Tagespflegen und Quartiersentwicklung

Münster/Borken/Datteln/Recklinghausen/Warendorf (cpm). Mit 1.030.801 Euro hat die Deutsche Fernsehlotterie im vergangenen Jahr fünf Projekte der Caritas in der Diözese Münster gefördert. Überwiegend flossen die Gelder in die Altenhilfe. Seit 1956 hat die Lotterie insgesamt 1,7 Milliarden Euro an 7.300 soziale Projekte ausgeschüttet, im vergangenen Jahr kamen 252 mit gut 45 Millionen Euro hinzu.

In der Diözese Münster konnte 2014 mit gut 200.000 Euro in Recklinghausen die Tagespflege Haus Johannes neu gebaut und um ambulant betreute Wohngruppen ergänzt werden. In Warendorf-Freckenhorst konnte sich das Altenheim Dechaneihof St. Marien über ebenfalls 200.000 für den Neubau einer Tagespflege freuen. Die größte Einzelsumme erhielt das Marien Senioren- und Pflegezentrum in Borken. 300.000 Euro Zuschuss wurde für das derzeit in Bau befindliche Acht-Millionen-Projekt bewilligt. Nach Datteln floß für gleich zwei Projekte eine Förderung, zum einen für den Umbau und die Erstausrüstung des Amandushaus als Zentrum für Beratung und ambulante Dienste des Sozialdienstes katholischer Frauen und zum zweiten für das Projekt Quartiersentwicklung des Caritasverbandes Datteln. Insgesamt wurden dafür gut 300.000 Euro bereit gestellt.

007/2015 (hgw) 29. Januar 2015

